

メディア学部 映像芸術コース 新入生の皆さんへ

2022 年 3 月 22 日

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。新型コロナウイルス感染症の影響が長期化している現状に、これから始まる新しい大学生活に不安と心配を感じている新入生も多いと思います。

本学では、感染症対策を徹底した上で原則対面にて授業を実施する予定です（大人数の授業等では教育効果を考慮しながらオンラインにて実施するものもあります）。

授業が4月6日（水）から開始となりますが、皆さんが、これから少しでも不安なく大学生活をスタートできるよう、3月30日（水）：オンライン、4月1日（金）：対面、で大学の授業の履修の仕方や学生生活について、オリエンテーションを実施いたします。

メディア学部では、皆さんの入学を心から歓迎し、対面授業開始時には皆さんが元気な姿で登校してくれることを願っています。

オリエンテーションの日時・スケジュール、事前準備、参加方法などは、別紙に提示しましたので、よく読んで準備を進めて下さい。なお、オリエンテーションの開始までに、皆さんにアドバイザー教員から連絡があります（アドバイザーについては、資料の「アドバイザー制度について」をご覧ください）。オリエンテーションに関して質問がある場合には、皆さんのアドバイザー教員にお尋ねください。オリエンテーション内でも、皆さんからの質問に直接回答する時間を設けています。

保護者の皆様

今回の配布物は、すべて皆さんのご実家の住所に郵送させていただきました。すでにお子様がお引越しをされている場合は、お手数ですが、本人にこれらの書類を転送していただければと思います。